



“La verdad bajo los escombros”

CÓRDOBA MATA 2024 en VILLA GENERAL BELGRANO, LOS REARTES Y VILLA CIUDAD PARQUE

Se viene el 11° Encuentro Internacional de Literatura Negra y Policial

Breve historia de Córdoba Mata

El Undécimo Encuentro, el más antiguo del país, se realizará los días 27, 28 y 29 de setiembre en **Casa C** y otros escenarios de la Villa General Belgrano y en las localidades de Los Reartes y Villa Ciudad Parque, todas del valle de Calamuchita.

Pretendemos sostener el nivel de excelencia mantenido desde su primera edición en 2014, lo que asegura la asistencia de un público ávido de escuchar los temas propuestos en relación con los géneros negro, de enigma, ciencia ficción y de terror en la literatura y el cine. Hasta el momento se han comprometido a asistir, entre muchos otros, los académicos David Knutson (USA, universidad de Xavier), Kate Quinn (Irlanda, universidad de Galway), Mónica Jurkiewicz (de Polonia, residente en Galway), Paula Martínez (Universidad de Tours, Francia), Ezequiel Rogna (UNC, Córdoba) y Daniel Teobaldi (UCA, Córdoba), además de los escritores Juan Sasturain, Liliana Escliar, Javier Chiabrande, Guillermo Orsi, Lucio

Yudicello, Chiquito Moya, Emanuel Rosso, Héctor Dexamar, Luis Alexis Leiva, Adrián Ochoa, Gianluca Campagna (que viene desde Roma, Italia) y el director y fundador del Encuentro, el escritor Fernando López; los periodistas Gabriel Wainstein e Irene Haimovici (CABA), Hernán Vaca Narvaja (Río IV) y Sergio Carreras (La Voz del Interior, Córdoba) y los cineastas Carlos Ruiz y Gastón Tremsal.

Además habrá videos personales de Ángel de la Calle, Cristina Fallarás, Rosa Ribas y Gustavo Forero (desde Gijón, Madrid, Barcelona y Alicante, España); Giorgio Ballario (desde Turín, Italia); Elmer Mendoza (desde México), Bartolomé Leal (desde Santiago, Chile) y Carolina Miranda (desde Nueva Zelanda). Entre 2014 y 2023 nos han visitado más de 200 autores y especialistas de EE.UU, Irlanda, Italia, Francia, España, Islas Canarias, México, Panamá, Colombia, Cuba, Chile, Bolivia y Uruguay. Todos los años hemos tenido un lema convocante y en este momento estamos trabajando en un programa de lujo con el lema ***“La verdad bajo los escombros”***.